

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 22 janvier et nous fêtons saint Vincent de Saragosse, diacre et martyr, patron des vignerons.

Ceci est un temps donné à Dieu. J'en prends donc soin, j'ai choisi la position, le lieu et le moment qui me semblent favorables. Je me dispose devant lui simplement, calmement, tranquillement. Tout mon être est tourné vers Lui et je demande la grâce d'être à son écoute. Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen

Nous écoutons le chant de Taizé, "Wait for the lord".

R/ Wait for the Lord, His day is near
Wait for the Lord, be strong, take heart

La lecture de ce jour est tirée de l'Évangile selon saint Marc au chapitre 3.

En ce temps-là, Jésus se retira avec ses disciples près de la mer, et une grande multitude de gens, venus de la Galilée, le suivirent. De Judée, de Jérusalem, d'Idumée, de Transjordanie, et de la région de Tyr et de Sidon vinrent aussi à lui une multitude de gens qui avaient entendu parler de ce qu'il faisait. Il dit à ses disciples de tenir une barque à sa disposition pour que la foule ne l'écrase pas. Car il avait fait beaucoup de guérisons, si bien que tous ceux qui souffraient de quelque mal se précipitaient sur lui pour le toucher. Et lorsque les esprits impurs le voyaient, ils se jetaient à ses pieds et criaient : « Toi, tu es le Fils de Dieu ! » Mais il leur défendait vivement de le faire connaître.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. « Une grande multitude de gens » suivent Jésus... Je regarde toutes ces personnes, souvent venues de loin, pour suivre Jésus. Je me glisse au milieu d'elles et je regarde, je les écoute : qu'est-ce qui les attirent chez cet homme ? Qu'est-ce qui les incitent à faire un tel déplacement ? Je médite cela.

2. « Pour que la foule ne l'écrase pas car il avait fait beaucoup de guérisons ». Certains viennent pour être guéris. Et les autres, pourquoi sont-ils là ? Que recherchent-ils ? Font-ils, eux aussi, confiance à cet homme pour qu'il change leur vie ? Qu'est-ce qui moi m'incite à le suivre ?

3. « Toi, tu es le Fils de Dieu ! » Est-ce que je peux reprendre pour moi ces paroles des esprits impurs ? Si j'ai vécu un évènement qui m'a permis de prononcer ces paroles ou de les penser, j'en fais mémoire. Est-ce qu'aujourd'hui encore je peux les dire en vérité ? Et sinon, est-ce que je peux dire qui est le Christ pour moi ? Et pourquoi je pense cela ?

J'écoute ce que me dit le Seigneur en écoutant à nouveau ce passage.

A la fin de ce temps de prière et à la suite de saint Vincent, je peux dire au Seigneur ma confiance, le louer pour ce qu'il est. Mais je peux aussi lui adresser une demande pour qu'il m'aide à le connaître ou à le reconnaître.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,

que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd’hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen